



いわき平ロータリークラブ週報

創立 1953.6.18

承認 1953.6.29

2530

<http://iwakitaira-rc.jp/>

■事務局 / 福島県いわき市平字白銀町 4-13 不二屋第二ビル2F

(0246) 25-3000

■例会場 / いわきワシントンホテル椿山荘

(0246) 35-3000

■例会日 / 毎週木曜日 p.m.12:30 ~ 13:30

会長：坂本 佳友 幹事：関口 武司 発行：会報・広報委員会

第 3254 例会 (24号) 2022 年 4 月 21 日 (木) 晴

ガバナー補佐卓話 SPEECH

いわき分区第4回ガバナー補佐訪問



いわき分区ガバナー補佐

阿部 弘 行 様

新型コロナウイルスに翻弄された2年と4か月。コロナで休会を余儀なくされたものの、全国でまん延防止等重点措置が解除され、第6波の終息が見えたかに思いましたが、なかなかしぶとく、県内でも郡山、いわきはトンネルの出口が見えない状況です。さらに今月末からの大型連休で、第7波になるのかどうか危惧されます。

今回の単独でのガバナー補佐訪問は最初で最後となりました。本来ガバナー補佐のクラブ訪問はガバナー公式訪問随行を含めて年4回が義務付けされています。わがいわき平クラブは日程の巡りあわせが悪く、昨年8月・今年の2月と新型コロナ感染拡大のため、例会が中止になりました。いわき分区9クラブ中6クラブは4回訪問、内郷、四倉、平は2回訪問となりました。

ガバナー補佐の事業に関して出席記録を調べたら、2020年11月の第1回ガバナー補佐予定者研修からはじまり、今日のクラブ訪問で、74回でした。当初はいわき分区9クラブ4回のクラブ訪問計36回かと思っていましたが、そのほかに2530地区の各委員会に出番もないのに、出席しなければならないこと後から知りました。ただ2021-22年度は地区の委員会は、そのほとんどがオンラインのZoom開催だったため、移動時間と距離は楽でした。

これは新型コロナの唯一の恩恵か？今後も懇親会を必要としない会議や講演はオンラインでの開催が増えるのかと思います。しかし交流を広める機会としては対面のない、オンライン開催は、なんとも味気ない気がします。

昨年9月に予定され、コロナの感染拡大で延期となっていたロータリー奉仕デー、海洋プラスチックゴミ削減活動を4月17日(日)8:45から実施しました。

火曜の福島民報、水曜の福島民友、いわき民報に記



海岸清掃であいさつする
阿部ガバナー補佐

事が掲載されました。

おかげさまでいわき分区全クラブのご協力で、参加者は、ロータリアンとご家族で100名を超え、関係団体、インターアクトクラブ3クラブ、会員の企業の社員の方々まで協力していただき、計200名を超える皆様に清掃活動してもらいました。当クラブでは、河口さんのカローラいわき、中村さんの水戸証券、安次嶺さんのみずほ銀行、加賀さんの関彰商事さんから趣旨に賛同していただき、多くの社員の方々に参加してもらいました。地球規模の環境問題となっている海洋プラスチックゴミ削減ということで、各社が推進しているSDGsに合致していたためでしょうか？当日は、薄磯海岸周辺、勿来海岸周辺の2か所で活動しました。

屋外の活動でしたが、感染対策に十分注意しつつ、無事に終了することができました。いわき分区がいっしょになって同時に何か奉仕活動をするというのは志賀ガバナーからの提案です。200名を超える人が一斉に活動すると、かなり大きな奉仕活動ができると思いました。

今後も、海岸清掃に限らず、形は変わってもいいので継続してもらえればと思います。

2530地区の予定のお知らせ

5月15日(日)会津若松市において、地区研修協議会が開催予定。

ご存じの通り、次年度の活動指針・活動計画が提示される研修協議会で、次年度役員、委員長様方は、万障繰り合わせの上、ご出席お願いいたします。

早くみなさまと何の気兼ねなく、集まり語り合える日が来るよう、新型コロナ感染拡大が終息することを祈っております。それまでくれぐれもご自愛ください。



2021~2022年度
国際ロータリーのテーマ

「奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために」

SERVE TO CHANGE LIVES

「出席はロータリアンの3大義務の1つです」

4月17日、いわき平ロータリークラブをはじめいわき分区の所属クラブによる海岸清掃が薄磯海岸、勿来海岸で実施されました。いわき平RCからは多くの会員らが参加し、プラスチックごみなどを拾い集めました。



清掃活動にいそむ会員



海岸清掃の参加者

司会：関口武司幹事

〔点鐘・ロータリーソング（奉仕の理想）・4つのテスト（有賀行秀会員）〕



有賀行秀会員

◆会長挨拶ならびに報告 （代理 八幡恭朗直前会長）



17日の日曜日は、ロータリー奉仕デー海岸清掃に多数ご参加いただきありがとうございました。会員の皆様のみならず、会員企業の職員の皆様にもご参加いただきました。改めて御礼申し上げます。当日は、福島中央テレビの「ブンケン歩いてゴミ拾いの旅」でおなじみの鈴木文健さんにも参加していただきました。5月2日の15:50分からの番組内で取り上げられるそうですので、時間のある方はご覧ください。

新聞各社にも取り上げていただきました。昨日のいわき民報には、参加した総合高校インターアクトクラブの高校生のコメントで、「コロナで長い間奉仕活動ができなかったのが、ようやく活動ができてうれしい」という言葉が載っていました。こちらとしましても、「やって良かった、できて良かった。」という気持ちになります。

本日は、海岸清掃の主催者でもあります、いわき分区ガバナー補佐の阿部さんのいわき平クラブへの補佐訪問です。補佐訪問としては年度最後となります。阿部ガバナー補佐、1年間お疲れさまでした。

◆幹事報告

○先日の海岸清掃のいわき民報、福島民報、福島民友の記事を回覧します。



◆委員会報告・会員報告

◆出席委員会（中村将之副委員長）

例会日	基本会員数	出席者	メーキャップ数
4月21日	51名	28名	—

◆ロータリー財団委員会（鈴木東雄委員長）

阿部弘行さん、八幡恭朗さん、飯野光世さん、佐々木貢一さん、有賀行秀さん。以上5件

◆米山記念奨学会委員会（鈴木弘康副委員長）

大久保健蔵さん、阿部弘行さん、八幡恭朗さん、飯野光世さん、佐々木貢一さん、有賀行秀さん。以上6件

◆社会奉仕委員会（大久保健蔵委員長）

5月21日に海岸林保全活動を実施します。ふるってご参加ください。

◆雑誌委員会（代理関口武司幹事）

「ロータリーの友」の見どころ、読みどころを解説します。今回は「母子の健康」の特集で、育児・介護休業法の改正などについてまとめてあります。

◆スマイルボックス委員会（渡邊有委員長）

♥関口武司さん（阿部ガバナー補佐、卓話宜しくお願ひします）♥吉田仁平さん（出席できず申し訳ございません）♥越智正典さん（会員皆様よろしくお願ひいたします）♥八幡恭朗さん（阿部ガバナー補佐、1年間の各クラブ訪問お疲れ様でした）♥円谷真路さん（みなさまよろしくお願ひいたします。初スマイルです）♥阿部弘行さん（4月17日海岸清掃活動大量動員ありがとうございました）♥黒須幸雄さん（大谷5回完封、佐々木郎季17回完封。岩手県はすごいですね。ガバナー補佐よろしくお願ひします）♥森雄治さん（ガバナー補佐を歓迎します）♥大久保健蔵さん（阿部さん、あと2ヶ月がんばってください）♥中村将之さん（阿部ガバナー補佐を歓迎して）♥飯野光世さん（ガバナー補佐を歓迎して）♥鈴木東雄さん（阿部ガバナー補佐を歓迎して）♥佐々木貢一さん（阿部ガバナー補佐を歓迎して）♥有賀行秀さん（阿部弘行ガバナー補佐を歓迎して）♥郡二三子さん（ロータリー奉仕デー参加できず失礼致しました）以上15名

★本日の例会案内 4月28日（木）12:30～
外部卓話 合資会社石河屋 加藤美奈様
お食事メニュー＝旬魚の海鮮丼

★次回の例会案内 5月12日（木）12:30～
青少年奉仕委員会担当卓話 大倉 智委員
お食事メニュー＝豚の角煮

※5月5日は休会